

ANTARA GELAR PEMBUKAAN SUSDAPE ANGKATAN KE-20



Perum LKBN ANTARA menyelenggarakan acara Pembukaan Khusus Dasar Pewarta (Susdape) Angkatan ke-20 secara *hybrid* di Wisma Sirca, Jakarta dan melalui platform Zoom pada Senin (24/7).

Turut hadir dan memberikan sambutan dalam acara ini GM MSDM dan Umum LKBN ANTARA Purnomo. Dalam sambutannya Purnomo menyampaikan pelaksanaan Susdape Angkatan ke-20 ini merupakan proses kerja kolaboratif antara Divisi MSDM, Redaksi, Lembaga Pendidikan ANTARA (LPA) dan tim Teknologi Informasi (TI).

“Sebuah proses kerja kolaboratif dalam melakukan seleksi Peserta Susdape XX berikut kurikulum oleh Divisi MSDM dengan dikawal ketat oleh Tim Redaksi (Redpel, Sekred dan Kared). Tidak lupa pula kami sampaikan terima kasih semua panitia LPA, SDM dan TI yang secara kolaboratif bahu membahu dalam terus bekerja sama,” ujar Purnomo.

Lebih lanjut lagi, Purnomo melaporkan bahwa seleksi peserta Susdape Angkatan ke-20 ini dilakukan terhadap pegawai PKWT di Pusat dan Biro.

“Seleksi peserta Susdape XX dilakukan terhadap 202 data personil PKWT (Pusat-Biro) dengan filter seleksi memiliki jejak kinerja terbaik selama dua tahun masa kerja cukup, usia maksimal yang ditentukan, serta memenuhi syarat ketentuan lainnya di perusahaan dengan melalui delapan proses hingga mereka terpilih,” jelas Purnomo.

Susdape Angkatan ke-20 ini dibuka secara resmi oleh Plt. Direktur Utama LKBN ANTARA Akhmad Munir. Kemudian dilanjutkan dengan penyerahan calon peserta Susdape oleh Direktur Keuangan Nina Kurnia Dewi kepada Direktur Komersil, Pengembangan Bisnis dan Teknologi Informasi (Dirkombis & TI) Jaka Sugiyanta.

Sebanyak 40 peserta yang berhasil lolos tahap seleksi Susdape Angkatan ke-20 ini terdiri dari 35 orang peserta dari Direktorat Pemberitaan dan 5 orang peserta seat in dari Direktorat Komersil, Pengembangan Bisnis dan Teknologi Informasi. Selama rangkaian Susdape para peserta akan diberikan pengetahuan dan pengembangan kompetensi di bidang jurnalistik yang sesuai dengan standard jurnalisme di Kantor Berita ANTARA.

(Angelita/Sekretariat Perusahaan)